

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 31 de mayo de 1972 por la que se aprueba el expediente del concurso general de traslado celebrado para cubrir una plaza de Conservador en el Museo Histórico-Arqueológico de La Coruña.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente del concurso general de traslado convocado por Orden ministerial de 9 de noviembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de diciembre) para proveer una plaza de Conservador en el Museo Histórico-Arqueológico de La Coruña, teniendo en cuenta que el citado concurso se ha celebrado conforme a las normas establecidas en la legislación vigente y que han sido observados todos los preceptos contenidos en el Decreto de 23 de diciembre de 1964 y en la mencionada Orden de convocatoria, de conformidad con la propuesta formulada por la Comisión calificadora,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Aprobar el expediente del concurso general de traslado celebrado para cubrir una plaza de Conservador en el Museo Histórico-Arqueológico de La Coruña.

2.º Nombrar para la citada plaza de Conservador del Museo Histórico-Arqueológico de La Coruña a don Luis Monteagudo García, funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, que actualmente presta sus servicios en comisión en el mencionado Museo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 31 de mayo de 1972.—P. D., el Director general de Bellas Artes, Florentino Pérez Embid.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

*RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se acepta la renuncia de don Lorenzo García Núñez a la cátedra de «Dibujo» del Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto, número 1), de Jerez de la Frontera.*

Vista la instancia suscrita por don Lorenzo García Núñez, Catedrático numerario de «Dibujo» del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Almadén, en súplica de que le sea admitida la renuncia presentada a la cátedra de su disciplina en el Instituto (mixto, número 1) de Jerez de la Frontera, a la que fue destinado en virtud de concurso de traslados convocado por Orden ministerial de 20 de julio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de agosto), aprobado por Resolución de 30 de mayo de 1972.

Esta Dirección General, de conformidad con lo dispuesto en el número séptimo de la Orden de convocatoria, ha tenido a bien disponer:

1.º Considerar nulo y sin efecto alguno el traslado de don Lorenzo García Núñez al Instituto (mixto, número 1) de Jerez de la Frontera, que le fue otorgado en el citado concurso de traslados por resultar único concursante, debiendo continuar adscrito a la plantilla del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Almadén, a la que pertenece actualmente.

2.º Declarar desierta la cátedra de «Dibujo» del Instituto Nacional de Enseñanza Media (mixto, número 1) de Jerez de la Frontera, cuya futura provisión se anunciará al turno que corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 12 de julio de 1972.—El Director general, P. D., el Subdirector general, A. Soriano.

Sr. Subdirector general de Personal.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 27 de julio de 1972 por la que se dispone el cese de don Mariano Lázaro Franco como Vocal representante de la Organización Sindical (Sector Social) en el Consejo de Defensa de la Competencia.*

Ilmo. Sr.: Notificado por la Secretaria General de la Organización Sindical el relevo a petición propia de don Mariano Lázaro Franco, que hasta ahora representaba a dicha organización (Sector Social) en el Consejo de Defensa de la Competencia,

Este Ministerio ha tenido a bien, a propuesta de la citada Secretaria General, disponer el cese como Vocal del Consejo de Defensa de la Competencia de don Mariano Lázaro Franco, agradeciéndole los servicios prestados en este concepto.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de julio de 1972.

FONTANA CODINA

Ilmo. Sr. Director del Servicio de Defensa de la Competencia, Presidente del Consejo de Defensa de la Competencia.

*ORDEN de 27 de julio de 1972 por la que se nombra a don Antonio Alvarez Iglesias Vocal representante de la Organización Sindical (Sector Social) en el Consejo de Defensa de la Competencia.*

Ilmo. Sr.: Instituido por el artículo 24 de la Ley 110/1963, de 20 de julio, el Consejo de Defensa de la Competencia, bajo la dependencia de este Ministerio de Comercio, he tenido a bien, a propuesta de la Secretaria General de la Organización Sindical, nombrar al ilustrísimo señor don Antonio Alvarez Iglesias, Presidente de la Unión de Trabajadores y Técnicos de la Federación Sindical de Comercio, Vocal representante de la Organización Sindical (Sector Social) en dicho Consejo, en sustitución de don Mariano Lázaro Franco.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de julio de 1972.

FONTANA CODINA

Ilmo. Sr. Director del Servicio de Defensa de la Competencia, Presidente del Consejo de Defensa de la Competencia.

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

### MINISTERIO DEL EJERCITO

*ORDEN de 19 de julio de 1972 por la que se hace pública la relación de personal admitido a examen para tomar parte en las oposiciones para cubrir plazas de Cabos de Músicas Militares anunciadas por Orden de 26 de abril último («Diario Oficial» número 125), «Boletín Oficial del Estado» número 132.*

Como resultado de la clasificación de solicitudes para tomar parte en las oposiciones convocadas por Orden de 26 de abril último («Diario Oficial» número 125) para cubrir plazas de Cabos Músicos, cuyos ejercicios darán principio el día 18 de septiembre de 1972, es admitido a examen el personal que a continuación se relaciona, el cual debe presentarse al Tribunal en el local designado al efecto, en el Regimiento de Infantería

Inmemorial número 1, ubicado en el paseo de Moret de esta plaza, los días señalados para cada instrumento, debiendo llevar los opositores el material de escritorio que precisen para realizar el ejercicio escrito de teoría de la Música:

DE CABO

Para flauta

Educando de música Jesús Illescas Villarrubia, de la Academia de Infantería.

Educando de música Andrés Monreal Rivas, del Batallón de Infantería de este Ministerio.

Educando de música Eduardo Cañas de Dios, de la Música de la División de Infantería Mecanizada Guzmán el Bueno número 2.

Soldado de segunda Mariano Matabuena Val, del Regimiento de Infantería Garellano número 45.